

みんな集まれ!

第10回子どもフェスティバル

楽しいイベントがいっぱいだよ!

毎年恒例となった「子どもフェスティバル」を、9月に開催します。

今年も、北海道教育大学釧路校の先生と学生の皆さんが遊びに来てくれることになりました。

子どもたちはもちろん、お父さんやお母さんも一緒に楽しみませんか? 皆さんのご来場をお待ちしています!

▶日時/9月7日(土) 10時~14時

▶場所/町公民館

▶内容

- 折り紙&ペーパークラフト ●伝承遊び ●手作りおやつ ●ネイチャークラフト
- 乳幼児コーナー ●北海道教育大学釧路校によるコーナー ●その他
- 歯ピカ表彰式(13:30~)

※対象者の方には、健康推進課健康推進係から事前にご案内します。

当日は、バス・ワゴン車での送迎を行います。(事前の申し込みが必要です)

乗車希望の方は、乗車時間や停留所などを子どもフェスティバル実行委員会にお問い合わせください。



昨年のフェスティバルの様子

1日遊んでいく方は、お弁当を持ってきてください。冷たい麦茶(無料)は用意しております。



問い合わせ先/弟子屈町子どもフェスティバル実行委員会 ☎ 4 8 2 - 5 6 6 7 (役場福祉こども課子育て推進係)



作成したプランを発表する生徒

1校から3校までの応募が3プランまでと規定されているため、6月26日に校内選考会が開かれました。校長をはじめとする教員の皆さん、それまで

プラン作成を支援してきた観光カリスマの山田桂一郎さんや、てしかがえこまち推進協議会、役場観光工商課の職員、㈱ツーリズムでしかがの白石社長が見守る中、生徒は班ごとに作成したプランをプレゼンテーション。その結果、弟子屈レンジャーと共に町内を探索する「観光戦隊! 弟子屈レンジャー」子連れの大人たちへ、「日々の疲れを癒したいキャリアウーマンをターゲットにした「バタンキューじゃ、あぐりませんか?」時間を忘れよう弟子屈で」、屈斜路湖・摩周湖・900草原の3つの観光地を結んでトライアングルに見立てた「幸せのトライアングルin弟子屈」の3プランが選ばれ、観光甲子園に応募されました。応募総数75校・全136プランから10プランが本選出場という中、残念ながら同校の本選出場は残念ながらありませんでしたが、観光甲子園の取り組みは、生徒たちが自分の故郷である弟子屈についてあらためて学び、魅力を再発見する機会となりました。同校では今後、作成したプランをさらにグレードアップさせ、12月には町民の皆さん向けの発表会を開催することとしています。

問い合わせ先/役場観光工商課 ☎ 4 8 2 - 2 9 4 0 (課直通)まで。

高校生の視点で弟子屈の魅力を発信 弟高生が観光甲子園に挑戦

弟子屈高校(大泉齊校長)の3年生が、昨年引き続き観光甲子園コンテスト「観光甲子園」に応募しました。観光甲子園は、神戸夙川学院大学(神戸市)などで行われる実行委員会の主催。高校生が主役となって地域をアピールし、実際に商品化を目指すことができる「地域観光プラン」を募集するコンテストです。生徒は総合的な学習の時間を使い、講演会や町内巡検で地元の自然や歴史、地場産品などへの理解を深め、地域の観光の現状や課題、経済的な振興を考慮しながら、11班に分かれてそれぞれ1プランずつ、11プランを作成しました。

プラン作成を支援してきた観光カリスマの山田桂一郎さんや、てしかがえこまち推進協議会、役場観光工商課の職員、㈱ツーリズムでしかがの白石社長が見守る中、生徒は班ごとに作成したプランをプレゼンテーション。その結果、弟子屈レンジャーと共に町内を探索する「観光戦隊! 弟子屈レンジャー」子連れの大人たちへ、「日々の疲れを癒したいキャリアウーマンをターゲットにした「バタンキューじゃ、あぐりませんか?」時間を忘れよう弟子屈で」、屈斜路湖・摩周湖・900草原の3つの観光地を結んでトライアングルに見立てた「幸せのトライアングルin弟子屈」の3プランが選ばれ、観光甲子園に応募されました。

摩周の里 夏まつり

摩周の里 夏まつりが7月13、14の両日、役場前駐車場で開催されました。同実行委員会が主催したもので、今年で3回目。町民有志の皆さんが中心となって、多彩なイベントを企画しました。

13日はゲームやカラオケなどのイベントのほか、弟子屈小学校・弟子屈中学校・弟子屈高校の吹奏楽、プレゼントワラー弟子屈教室・摩周蝦夷太鼓保存会の発表が行われました。

14日は恒例となった第18回全道摩周玉入れ選手権大会が行われ、熱戦が繰り広げられました。



子どもにも大人にも人気の在来ゲーム



勇ましい摩周蝦夷太鼓



そろ目が出たら豪華景品のサイコロゲーム



祭りにはタガせない弟子屈音節



白熱の玉入れ大会



チームごとに作戦を練って



第52回弟高祭

第52回弟高祭が、7月13日から14日にかけて開催されました。今年のテーマ「NEXT INNOVATION」のもと、パレードや摩周の里夏まつりでのアトラクション披露、各クラスごとに趣向を凝らしたホームルームスペース、委員会や部活動の展示などが行われました。

なつ祭り いろいろ